
 
 
 

 
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 11. Mai 2017 

von 

Klubobmann Karl Dreisiebner 
 

 

 

Betreff: Stellungnahme der Stadt Graz zur geplanten Novelle des Naturschutzgesetzes 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

Sind Sie als zuständiger Stadtsenatsreferent für Grünraum bereit, sich bei den zuständigen Stellen 

im Land Steiermark dafür einsetzen, dass die Interessen der Stadt bezüglich ihrer Naturschutz- 

und Landschaftsschutzgebiete im Zuge der geplanten Novelle des Naturschutzgesetzes gewahrt 

bleiben? 

 

 


